



Bissingen den 16.02.11

Jahresbericht 2010

Abteilung Faustball

Die Faustballabteilung hat derzeit 68 Mitglieder.

Im laufenden Jahr fanden vier Ausschusssitzungen statt.

Bei der Abteilungsversammlung wurde Reiner Schaufler zum Jugendleiter gewählt. Kassenswart Thomas Merkle wurde ebenso in seinem Amt bestätigt wie der Abteilungsleiter Hermann Mutzbauer.

Das Landesliga Team M1 erreichte in der Hallensaison 09/10 den Meistertitel und somit den Aufstieg in die Verbandsliga.

In der Gauliga Ost M1 wurde in der Halle ein zweiter Tabellenplatz erzielt.

Die Mannschaft der Männer 35 konnte in der Verbandsliga Platz 6 belegen.

Das B-Jugend Team der Abteilung unter der Leitung von Reiner und Bernd Schaufler belegte in der Bezirksmeisterschaft Nord den 8. Platz. Hier ist ein deutlicher Aufwärtstrend erkennbar. Im Feld wurde die D-Jugend vierter bei der Bezirksmeisterschaft. In der M1 Landesliga Süd wurde das Team um Christoph Dangel mit 22:2 Punkten Meister und spielt in der kommenden Saison auch im Freien in der Verbandsliga. Die Bezirksliga-Mannschaft erzielte einen ungefährdeten zweiten Platz. In der Verbandsliga schloss das TVB-Team unmittelbar hinter dem VfL-Kirchheim mit Platz 7 die Feldsaison ab.

Über das gesamte Jahr hinweg nahmen die einzelnen Teams an verschiedenen Turnieren, zum Teil mit großem Erfolg teil.

Ebenso am Gauwandertag auf dem Bühl in Unterlenningen.

Im April war der Terminkalender für die Faustballer an jedem Wochenende mit einer Aktivität belegt.

Die Abteilung lies eine „Alte Tradition wieder aufleben.“

Von Karfreitag bis Ostermontag war die Hälfte der Abteilungsmitglieder auf der „Vorderburger Hütte“ in Rettenberg zum wandern und relaxen.

Neu im Veranstaltungsjahr war die „Bissinger Gewerbeschau“ bei der die Abteilung in Zusammenarbeit mit der Abt. Tischtennis im Gebäude der Firma Reinert mit Speisen und Getränken den großen Besucherandrang bewältigte. Die große Spielfläche für Kinder innerhalb der Werkhalle war für die Wetterbedingungen ein idealer Aufenthaltsort.

Wie in jedem Jahr hat sich die Abteilung an der TVB- Jahresfeier (Steinzeit-Aufführung) und beim Maibaumhock sowie bei der 1. Bissinger Gewerbeschau aktiv beteiligt.

Für den Verein bzw. im Auftrag der Abteilung stellten die Zeltmeister Bernd Schaufler und Rolf Rall mit einigen Helfern das Vereinszelt mehrmals auf. Unter anderem beim Angelverein des Bürgersees, bei der Weilheimer Leistungsschau, in Neidlingen beim Zwetschgenmarkt und an Silvester am Weißwurst-Frühstück bei der Metzgerei Anker in Weilheim.

Beim Landesturnfest in Offenburg vom 2-6.Juni 2010 nahm die Faustballabteilung mit einer Mannschaft teil. In der Klasse Männer 35+ belegten Rolf Rall, Hartmut Reichel, Ralf Schröpfer, Bernd Schaufler und Armin Schmid den 7. Platz.

Bei unserem 14.Faustball-Hobby-Turnier 2010 waren wir mit 21 teilnehmenden Firmen- und Vereinsmannschaften sehr erfolgreich. Organisatorisch sind wir auf dem laufenden, aber wir werden nicht an dem derzeitigen Stand festhalten, sondern ständig nach Verbesserungen suchen und einbauen.

Beim Tischtennis-Turnier war die Abteilung wieder mit der höchsten Teilnehmerzahl vertreten. 14 der 31 Hobby-Tischtennisspieler waren Faustballer darunter 2 Frauen. Martina Eitel wurde Sechste, Beate Schröpfer belegte Platz sieben im Damenturnier. Bei den männlichen Teilnehmern wurde Armin Schmid zweiter Sieger, den Stockerlplatz Drei errang Ralf Schröpfer, alle anderen Faustballer verteilten Ihre Platzierungen gleichmäßig auf die gesamte Breite des Teilnehmerfeldes.

Am Anfang der Sommerferien waren die B-Jugendlichen mit ihren Trainern und Betreuern beim Faustball-Zeltlager mit Biberach/Riss.

In die Faustball-Hallensaison 2010/2011 starteten alle Bissinger Mannschaften wieder sehr erfolgreich.

Ein wichtiger Grund für diesen Erfolg ist, das der TVB mit den Faustballern des VfL Kirchheim und seit kurzem mit dem TSV Denkendorf, in den Wintermonaten mittrainieren in deren großen Sporthallen darf. Nur in einer solchen Halle können die hochgesteckten Ziele der Bissinger Faustballer erreicht werden.

Im Dezember fand der Jahresabschluss bei einem gemütlichen Abendessen im Vereinszimmer statt.

Hermann Mutzbauer